

# CChC Atacama presentó propuesta de tranvía urbano a delegado presidencial

**COPIAPÓ.** *Iniciativa podría tener impacto significativo en la calidad de vida de la comunidad y es complementaria con otros modos de locomoción colectiva.*

Juan Pablo Hinojosa, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) en la Región de Atacama, y Antonio Pardo, vicepresidente del gremio constructor a nivel regional, presentaron la propuesta de un tranvía urbano para la ciudad de Copiapó a Luis Pino, delegado presidencial regional de Atacama, quien estuvo acompañado en la oportunidad por Yenny Valenzuela, se-

remi de Energía.

Esta iniciativa, que es parte de una batería de propuestas urbanas de alto impacto que son parte del proyecto Copiapó 2050, tiene como objetivo modernizar las formas de movilidad en la capital regional, a través de un transporte público eficiente, compatible con otros medios de locomoción colectiva y sostenible con el medio ambiente, tomando en cuenta

las crecientes problemáticas de congestión vehicular que se viven actualmente y proyectan para la comuna en los próximos años.

Antonio Pardo, vicepresidente de la CChC Atacama, explicó que esta iniciativa "es una propuesta, aún en una etapa temprana, que hemos hecho llegar al señor Presidente de la República, Gabriel Boric, y que estamos sociabilizando a nivel

local tomando en cuenta lo que puede significar en términos de mejorar la calidad de vida y también para avanzar decididamente hacia el desarrollo regional, por lo mismo creemos muy importante aunar voluntades, considerando que es un proyecto estratégico regional y con visión de largo plazo, para ser enriquecido por diversos actores".

Por su parte, el delegado Pi-



PROYECTO DE LARGO PLAZO ESTÁ SIENDO SOCIALIZADO POR LA CCHC.

no, junto con destacar las contribuciones que está realizando la Cámara Chilena de la Construcción a nivel local, manifestó que "nuestra región está creciendo de una manera importante y si bien estos son proyectos de largo plazo, lo que hacen es precisamente apuntar a qué

es lo que queremos como ciudad, por lo mismo es relevante que las autoridades que estamos en estos momentos en distintos cargos estratégicos, estamos en conocimiento porque creo tiene un impacto importante para abrir una discusión para los próximos años".